

# Avec quelques 250 adhérents, les pêcheurs gardent la ligne



Pascal Fabres, secrétaire de l'AAPPMA de Soual, Viviers et Pas de Sant. JDI (R.L).

## SOUAL ET VIVIERS-LES-MONTAGNES

Les pêcheurs de l'AAPPMA de Soual, Pas du Sant et Viviers-les-Montagnes ont le vent en poupe.

Et pour cause : l'association présidée par Francis Amat, lequel est appuyé par équipe de passionnés, revendique 250 adhérents, « une augmentation de 15 % en un

an », souligne Pascal Fabres, son secrétaire.

### École de pêche

Dimanche 29 janvier, l'AAPPMA tiendra son assemblée générale, salle André Barrau, à Soual. « Notre grand projet pour 2023 est la création d'une école de pêche », poursuit le secrétaire, grand planificateur de

l'assemblée. « À cette fin, six de nos membres ont suivi une formation d'animateur. »

L'autre priorité sera la poursuite de la gestion du lac des Mouettes, à Saix. « Nous y avons déjà aménagé une frayère, tandis que la fédération nous a attribué une dotation de 250 kg de gardons et de 50 kg de black-bass », conclut Pascal. ■ RÉMI LEBRÈRE